

jueves 6 de marzo de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna felicita a las agrupaciones del municipio por su destacado papel en el Carnaval

Luis Yeray Gutiérrez recibió en el Salón de Plenos a representantes de los grupos que participaron en las galas y concursos de esta edición de las fiestas



Recepción de representantes de los grupos que participaron en las galas y concursos de esta edición de las fiestas

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recibió este jueves, 6 de marzo, a una representación de los distintos grupos laguneros que han participado en los concursos y galas del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife 2025. El acto tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento y contó también con la asistencia del resto de integrantes del Gobierno municipal y miembros de los partidos políticos presentes en el Consistorio.

El primer edil remarcó que “La Laguna ha vuelto a tener un protagonismo destacado en esta festividad, gracias al esfuerzo y la dedicación de muchas personas que trabajan durante varios meses para sorprender al público asistente y a los jurados de los certámenes”.

“Más allá de los resultados que se hayan logrado en estos concursos, todas las personas que conforman estos grupos deben tener la plena satisfacción de haber ofrecido un magnífico espectáculo a través de sus letras, coreografías y fantasías y ser motivo de orgullo para todos los laguneros y laguneras”, agregó el alcalde.

Las agrupaciones presentes en esta recepción oficial del Ayuntamiento de La Laguna fueron las murgas Los Castorcitos, Las Marchilongas, Bambones y Reconnectados; las comparsas Los Valleiros, Río Orinoco y Los Joroperos; y las rondallas Las Valkirias y Las Nieves. También asistió María Candelaria de la Rosa Pulido, representante lagunera en la Gala de Elección de la Reina de los Mayores, que se convirtió en primera dama de honor.

Al culminar el acto, todos los asistentes posaron para la tradicional foto de familia en los exteriores del Salón de Plenos del Consistorio.